

Lors d'une retraite spirituelle

H.N.G., Guatemala

21/04/2013

En octobre 2012 j'ai été invitée à une retraite organisée par des personnes de l'Œuvre. J'y suis allée avec beaucoup d'arrières pensées, je n'avais jamais imaginé que ma vie allait changer. Je me souviens d'avoir dit le chapelet et qu'après nous être mis sous la protection de Notre Sainte Mère, mes oreilles ont commencé à écouter et mon cœur à comprendre. C'est grâce à saint

Josémaria que j'ai connu ce grand moment dans ma vie. Je me suis confiée à lui en comptant sur sa sainteté et sur son intercession auprès de Dieu. J'ai désormais Jésus dans mon cœur, je m'en approche de plus en plus grâce aux écrits de saint Josémaria où je trouve un message personnel et un exemple de vie, sans oublier l'amour immense et la compagnie de Sainte Marie notre Mère qui, de son amour inconditionnel, m'a prise par la main et m'entoure, au jour le jour.

Merci, saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/lors-d'une-retraite-spirituelle/> (07/02/2026)